

Neue Steuerwagen stehen noch im Weg



Am 17. Januar 2018 bringt die Eea 936 131 die ersten zwei von total acht Bit-Steuerwagen von Bussnang her. Das Bild zeigt sie bei der Einfahrt in Landquart. Diese schon seit längerer Zeit fertiggestellten 528 05 und 06 bleiben, wie die nächsten Lieferungen auch, in Trimmis abgestellt, bis die Ait einsatzfähig sind.

Foto: Tibert Keller

Seltene Güterzüge auf der MC



Die Strasse am Col de la Forclaz ist seit dem 13. Januar 2018 und bis voraussichtlich Anfang März wegen eines Erdrutschs unterbrochen. Sämtliche Güter werden deshalb per Bahn in die Gemeinden Finhaut und Trient sowie zur Baustelle des Kraftwerks Nant de Drance angeliefert.

Foto: Julian Ryf